



communiqué

N^o: 116
No.:

Le 2 juin 1987

NOMINATIONS D'UN PORTE-PAROLE OFFICIEL
ET D'UN DIRECTEUR AU SERVICE DES RELATIONS AVEC LES MÉDIAS

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Paul Frazer au poste de secrétaire de presse du ministre et porte-parole officiel du ministère des Affaires extérieures. M. Frazer a eu différentes affectations à Ottawa, et depuis mai 1986, il a été le directeur du Service des relations avec les médias. Il a également servi à l'étranger à Varsovie et à New York.

M. Clark est également heureux d'annoncer la nomination de M. Denis Comeau au poste de directeur du Service des relations avec les médias. En plus de ses affectations à Ottawa, et plus récemment comme directeur adjoint du Service des relations avec les médias, M. Comeau a également servi à l'étranger à Cleveland, Paris, Berne et Jakarta.